
【本报讯】政府定下指
标，雅加达–万隆高速铁路
将于 2023 年 6 月开始投运，
特别对想去万隆，也想尝试
最新高铁科技的游客们都已
经望穿秋水了，那么雅万高
铁的票价是多少，怎么买票
呢？

谈论有关万隆的事是没
完没了的，比方说美食乃至
多样化的旅游景点。尽管也
能骑摩托车或乘坐汽车前去
万隆，但高速铁路的存在，对

要去万隆度假的游客们来
说，也是一种全新的体验。

按计划，雅万高铁往返
票价，按舱位级别每人收费
15万盾至30万盾，人们可通
过 KAI Access 应用程序或在
线旅行社订购列车票。

除此之外，当局也将设
立售票机，并有助手或负责
人在旁协助人们方便买票，
然后也有一个买票的特殊应
用程序，为买票的人们提供
诸多方便。 （Sm）

雅万高铁列车票价和购买方法

20222022年第三季度出口增长年第三季度出口增长
图示：雅加达北区丹绒普禄（TanjungPriok）港口于 11 月

10 日呈现装卸货物繁忙的情景。根据贸易部的记录，我国
今年第三季度商品及服务出口同比增长 21.64%，被认为是
推动2022年第三季度经济增长的主要动力。
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赫鲁代省长积极推动防洪建设
预定雅京在明年完成新建和整修16蓄水池
【本报讯】雅加达专区代

任省长赫鲁（Heru Budi Harto-
no）预定，在2023年完成雅加
达新建及重新整修的16座蓄
水池。

赫鲁于11月 9日在雅加
达地方议会大厦向各个派系
汇报有关2023年地方预算案

的观点时指出，上述建设蓄水
池是雅加达专区省府为应对
首都水灾问题所作的承诺及
解决方式。他说：“2023年指
定分阶段建造或重新整修共
16座蓄水池。”

为解决洪水问题，赫鲁就
此事也将继续实行关于保养

全部的防洪设施及基础设施，
以及设立洪水检测系统。并
与中央政府统筹及定期同步
协调各种工作纲领，以及提高
河流的容量及建造堤坝，仍是
防洪优先实行的工作纲领。

雅加达专区省府也设法
增加蓄水的容量能力作为来

自河流溢出的河水容纳处。
此外，雅加达专区省府将推动
邻近的地方政府也为解决雅
加达洪水作出支撑性的贡
献。赫鲁省长说：“此举可在
内政部的统筹下，通过为应对
洪水及山体滑坡的纲领合作
协议给予落实。” （Ing）

【本报讯】印中高铁公司
（KCIC）总 经 理 德 威 雅 纳
（Dwiyana Slamet Riyadi）于 11
月 9日在国会第六委员会工

作会议上表示，雅万高铁项目
预计至2023年 6月为国家收
入贡献 11.1 万亿盾。他说：

“根据我们的估计，雅万高铁

项目将为国家税收或非税收
入贡献约达11.1万亿盾。除
此之外，也创造了许多就业机
会。”

德威雅纳认为，自建设雅
万高铁项目以来，直至今年9
月已为国家收入贡献6.7万亿
盾，这个数值仍在持续增加。

上述贡献已在义务支付
的 税 务 实 现 ，如 增 值 税
（PPN）、所得税（PPh）、拥有土
地权与建筑物权税（BPHTB）
及土地与建筑物税（PBB），价
值共5.1万亿盾。还有租用在
哈林（Halim）的地皮支付1.16
万亿盾，以及租赁 Rumija 地
皮支付4368亿盾。

即使雅万高铁项目尚未
完成，然而上述贡献可说很
大，因此德威雅纳希望在近期
内能额外获得国家资本参与
（国家注资）约达3.2万亿盾，

以期能在2023年 6月完成指
标。

印尼铁道公司（KAI）总经
理迪迪克（Didiek Hartantyo）
称，如果今年无法获得国家注
资金，可能会延迟完成指标，
而且从现在的建设开支算起，
成本会增至约75亿美元。他
说：“如果根据国家注资最迟
在12月拨放，我们深信不会
出现额外的成本超支，而且将
在2023年中旬按期完成建设
项目。”

据了解，根据金融及建设
发展机构（BPKP）与雅万高铁
委员会的最新统计，直至2022
年9月15日为止，雅万高铁建
设项目出现开支膨胀的现象，
增加的投资金多达14.49亿美
元。因此从原先估计的投资
额60.71亿美元增至约75 亿
美元。 （Ing）

印中高铁：雅万高铁虽未投运
直至明年6月将贡献11.1万亿盾国家收入

【本报讯】海事与投资统
筹 部 长 卢 虎（Luhut Binsar
Panjaitan）指责经济家不理
解乡村基金的重要性。其
实乡村基金为乡村的经济
发展发挥重要的作用。其
中为全国各地建设公路、
桥梁、净水及水利灌溉乃
至综合卫生设施都带来积
极的影响。

他 于 11 月 10 日 出 席
2022 年第 4 届印尼金融科
技 峰 会（IFS）说 ：“ 我 刚 才
已提到有关乡村基金的好
处和非同寻常的影响。然
而许多人及经济家不理解
此事。”

卢 虎 称 ，令 人 遗 憾 的
是，现今人们专注于讨论
金融科技，可是他们有时
忽略了我们及乡村的基本
需求。他说：“我对金融科
技 的 存 在 着 实 感 到 很 高
兴。然而你们也必须关注
遍布全国超过 7.4 万个乡村
的需要。”

根据卢虎的资料，直至
2015 年已发放的乡村基金
超过 460 万亿盾。然而这
些 资 金 在 2015 年 仅 造 成
173 个 自 力 更 生 乡 村 。 但
是 直 至 2021 年 已 发 展 为
1537 个自力更生乡村。

接着在 2015 年的落后
乡村及非常落后乡村有 4
万 1315 个，到了 2021 年减
为 2 万 3028 个 乡 村 。 在
2015 年 3 月的贫穷人口共
1789 万 ，到 了 2021 年 减 少
为 1537 万人。

卢 虎 说:“ 当 新 冠 肺 炎
大流行宣布减缓时，我心
想为何我们的经济还那么
好，我以为是我国的工业
化 日 益 先 进 或 物 价 的 缘
故。最后才知道是因为我
们在 7 年期间发放几乎 500
万亿盾的乡村基金，对全
国 74 万个乡村发挥了重大
作用，每年发放 10 亿盾的
乡村基金促使每一个乡村
的经济得以生存发展。所
以那些乡村基金一直周转
着，不须通过政府部门，直
接从财政部拨放到各个乡
村。”

据了解，利用乡村基金
的收益效果如下：建造长
达 308 公 里 的 公 路 ，长 达
1058 米的桥梁，1 万 2244 座
传统市场，2 万 9210 座体育
设施，130 万个净水设施，8
万处水利灌溉系统，4.2 万
个地方企业及 4.2 万个综合
卫生单位。

（Ing）

七年发放乡村基金近500万亿盾
为 7.4 万乡村发展基础设施和经济市场

交长检测交长检测GG2020峰会使用的电动巴士峰会使用的电动巴士
交通部长苏马迪（Budi Karya Sumadi）于 11 月 10 日在

巴厘正在尝试驾驶红白电动巴士。该电动巴士是供 20 国
集团峰会活动使用的交通运输工具。


